



前期後半！スタート！

今年の夏は10年に一度というほど本当に暑かったですが、子供たちは、大きな事故やけがなどもなく、過ごしたようです。8月26日には、元気な声が学校中に響いていました。

今年の夏休みは、「今までの復習をしよう」と夏休みにしかできない「知りたい！見たい！調べたい！を楽しもう」を子ども達にお願いしました。それぞれ充実した夏休みを過ごしたようです。

また、8月27日に行った全校一斉課題テスト（6年生は26日）にも集中して取り組む姿がありました。夏休み期間には、保護者の皆様や地域の皆様、関係者の皆様の見守り、ご指導ありがとうございました。

「思いやりのこころ」を大切に

8月26日に全校児童へ、次のような話をしました。パリオリンピックの柔道81kgの永瀬貴規選手が、決勝で勝ち、金メダルが決まった試合直後の姿についてです。彼は、畳の上でガッツポーズをとったり、大声をあげたりするわけではなく、静かにきちんと礼をして終わっていました。後のインタビューで「心はガッツポーズだったが、負けた相手選手のことを配慮し、また、敬意をもった態度を示そうと思った。」と語っていたという内容です。

自分の気持ちも大切ですが、相手を配慮できる姿は、素晴らしいものです。そんな思いやりの心を大切に育んでいきたいと思っています。

～9月行事予定～

○は学年

- 3(火)シェイクアウト・火災訓練
- 11(水) 門司中学校校区合同防災訓練
- 18(水) 修学旅行説明会⑥
- 21(土) 運動会テント設営作業
- 24(火) 運動会練習開始

～10月行事予定～

- 5(土) 運動会
- 7(月) 運動会予備日
- 9(水) 前期終業式（通常授業）
- 10(木) 運動会振替休日
- 11(金) ～14(月) 秋季休業日
- 15(火) 後期始業式（通常授業）
- 24(木) 就学時健康診断
- 28(月) ～31(木) 学習参観ウィーク

門司中学校校区合同防災訓練について

門司中の中学生と一緒に、地域の市民センターまで行くという避難訓練を行います。災害時避難を想定し、近所に住む中学生と顔見知りになり、地域の避難所である市民センターの場所を知っておくことを目的に行います。PTAボランティアの皆様には避難経路や帰宅までの交通安全見守りをお願いしたいと思います。ご協力お願いします。

運動会のテント設営ご協力をお願い

9月21日(土)にテントの設営作業を運動場で行います。PTA保護者の皆様へ、ご協力をいただきたいと思っています。PTAから詳細のお知らせがあると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。